

Cuba étendra cette année à tout le pays la médecine régénérative

La Havane, 20 janvier (RHC)- Le Docteur ès Sciences, Porfirio Hernández a indiqué que Cuba s'est fixée pour but d'étendre cette année à tout le pays la médecine régénérative qui est appliquée dans 12 provinces.

Le docteur Porfirio Hernández, vice-directeur de la Recherche de l'Institut d'Hématologie et d'Immunologie a ajouté que quelque 5000 patients ont été traités avec cette thérapeutique cellulaire, notamment dans les spécialités d'Angiologie, d'Orthopédie et de Traumatologie.

Il a ajouté que les résultats les plus significatifs ont été obtenus par notre pays dans le traitement de la maladie artérielle périphérique, des fractures complexes, de la pseudarthrose, de la gonarthrose, de la nécrose de la hanche, des lésions des muscles et des tendons et des schistes osseux.

Le vice-directeur de la Recherche de l'Institut d'Hématologie et d'Immunologie a signalé que la médecine régénérative s'est avérée efficace aussi dans le traitement de la fibrose pulmonaire idiopathique. Il a précisé qu'il s'est agi du premier cas favorable répertorié chez un enfant dans lequel une greffe du poumon a été évitée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/11858-cuba-etendra-cette-annee-a-tout-le-pays-la-medecine-regenerative>



Radio Habana Cuba